

EHRIG ZU EHREN

Im Berliner Familienunternehmen wird gefeiert: Der Seniorchef **DIETMAR EHRIG** begeht goldenes Dienstjubiläum

Er erfreut sich bester Gesundheit, ist mehrfacher Großvater und blickt mit Stolz auf sein Lebenswerk zurück. Dietmar Ehrig stieg 1964 – nach Abschluss seines Ingenieursstudiums – in den elterlichen Büromaschinenbetrieb in West-Berlin ein. Damals gab es noch keine Computer, die Mauer stand gerade drei Jahre. Er wurde nicht nur Zeitzeuge des technischen Wandels, sondern machte diesen auch mit: von den mechanischen Schreib-, Rechen- und Buchungsmaschinen über die fotochemischen und xerografischen Kopiertechniken bis zu



den heutigen digitalen Multifunktionsystemen. 1971 wurde die Firma in die Ehrig GmbH umgewandelt, sein Bruder Wolfram und er übernahmen die Geschäftsleitung. Nach der Wende gründeten die Brüder 1990 das Technik-Center in Charlottenburg und erweiterten die Servicekapazitäten für Reparaturen und Wartungen von Bürosystemen. Seit 2006 befindet sich die Firma komplett in der Sophie-Charlotten-Straße. Dietmar Ehrig war bis 2007 Chef im eigenen Betrieb. Heute führen sein Sohn Torsten und Nichte Kerstin die Geschäfte. Beiden steht der Seniorchef nach wie vor beratend zur Seite. HG